

TAMARIND HILL LUNCH MENU

Angebot des Monats 20 CHF inklusive ein 3dl Softgetränk serviert mit Reis und Naan Brot

Wahlweise mit Poulet oder Gemüse

Special of the Month 20 CHF including one 3dl Soft drink served with Rice and Naan Bread
selectable with Chicken or Vegetables

Vindaloo sehr scharfe Currysauce mit Vindaloo Masala , Kartoffeln und Zwiebelchutney
A very spicy curry sauce with vindaloo masala , potatoes and onion chutney

Tikka Masala Cremige Knoblauch-Tomatensauce mit Hand zerdrückten Bockshornkleeblätter
Creamy garlic and tomato sauce with palm crushed fenugreek leaves

Saag Spinat mit Zwiebeln, Knoblauch und Ingwer
Spinach cooked with garlic , onions and fresh ginger

LUNCH THALIS

Kombinieren Sie eine Sauce Ihrer Wahl mit Fleisch , Fisch oder Gemüse

Please combine one of the sauces with the meat , fish or vegetable option

- Alle Thalys werden mit einer Vorspeise , Reis, Dal und Naan Brot serviert

KORMA mild

Cremige Cashewnuss- Mandelsauce mit Safran und sehr milden Gewürzen
Creamy cashewnut and almond sauce with saffron and very mild spices

CHETTINAD medium spicy

Sauce mit schwarzem Pfeffer , Zimt , Curryblätter und Kokosnuss
Sauce with black pepper , cinnamon ,curry leaf and coconut

ALMOND AND COCONUT SAUCE mild

Sehr reichhaltige , cremige Mandel- Kokosnuss Sauce mit getrockneten Rosenblätter
A very rich creamy almond and coconut sauce garnished with dried rose petals

TAK A TAK spicy

Sehr scharfe , dicke Sauce mit roten Zwiebeln ,Tomaten, Knoblauch und Ingwer
Very spicy thick sauce cooked with red onions , tomatoes , garlic and ginger

BIRYANI medium spicy

Basmatireis mit neun verschiedenen Gewürzen gekocht
Basmati rice cooked with nine different spices

GEMÜSE

VEGETABLES.....18.95

POULET

CHICKEN 21.95

CREVETTES

PRAWNS.....24.95

PANEER /CHEESE.....19.95

LAMM / LAMB.....23.95

FISCH / FISH21.95

